FOR IMMEDIATE RELEASE

Hallo Helper anuncia los resultados del primer y segundo trimestre de 2022

[San Juan, Puerto Rico], Sept. 2, 2022 /Newsroom/ -- Hallo Helper, Registrada como Hallo Technologies LLC, ha publicado un documento de informe de accionistas privados que contiene sus resultados financieros del segundo trimestre de 2022 en su sitio web de Relaciones con Inversores en https://company.hallopr.com/resources/investors. Como empresa privada, el documento del informe sólo es accesible para las partes con membresía en la empresa.

Hallo Helper también organizó su reunión de la Junta Asesora de mitad de año el viernes 19 de agosto de 2022 para presentar y discutir sus resultados. La reunión también cubrió el próximo lanzamiento de las nuevas versiones de aplicaciones de su plataforma, Hallo App y Helper App, con nuevas tecnologías y funcionalidades diseñadas para alcanzar nuevos niveles de crecimiento de la empresa en los próximos 12 meses.

El público interesado puede ver los aspectos más destacados de los resultados de la compañía en 2022 a través del video de resultados publicado ahora en https://vimeo.com/742435325. La compañía también planea lanzar el video en sus páginas de Linkedin y Twitter.

Para ver cuándo se publica el video en las redes sociales, siga a Hallo Helper en LinkedIn, https://linkedin.com/company/hallohelper, y en Twitter, https://twitter.com/hallo_pr.

Para más información, póngase en contacto con admin@hallopr.com

###

Sobre Hallo Helper

Una miembro de Empresas en Parallel18, Hallo Helper es una plataforma de mercado basada en aplicaciones para el acceso local a servicios bajo demanda examinados y trabajo a pedido después de los lockdowns en la pandemia. Introducir una nueva tecnología social que aumenta la eficiencia, la inclusión y la asequibilidad para el sector de servicios locales de la On-demand Gig Economy. Inspirada en las personas en Puerto Rico con limitaciones que afectan su capacidad de obtener ingresos suplementarios en la Gig Economy, la misión de la plataforma es hacer un sistema igualitario y sostenible de ofrecer y obtener servicios bajo demanda,

accesible para todo tipo de usuarios. Meticulosamente diseñada, su aplicación para proveedores de servicios, llamada Helper App, está diseñada para resolver los puntos débiles de los trabajadores y capacitarlos para maximizar su potencial de ingresos. Facilitarles la gestión y la respuesta a los bookings, al tiempo que gamifican la forma en que trabajan. Hallo Helper proporciona la única plataforma digital de "acceso a ingresos suplementarios" que incluye todo para cualquier tipo de oferta de trabajadores de servicios. También proporciona una forma gratuita para que los proveedores puedan comprobar los antecedentes, crear una reputación profesional y lograr una gestión más sencilla del trabajo. Conseguir que ellos y todos sus servicios reservados por los clientes On-Demand en tiempo real. Para más información, visite hallopr.com.

SOURCE: Hallo Technologies, LLC |

https://hallopr.com/releases-and-updatespress-release-hallo-technologies-hallo-helper-announc es-first-half-of-2022-results